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L’enseignement de la Parole de Dieu que nous venons de proclamer est comme un phare

dans l’horizon de notre vie. Un PHARE ! Il indique toujours une direction.

Et,  comme en  écho au  message  que  nous  venons  d’entendre,  je  voudrais  vous  inviter  à

repérer 3 directions données par cette Parole-Phare :

• une  invitation :  « vous  aussi,  soyez  des  pierres  vivantes  qui  servent  à  construire  le

Temple spirituel. »

• une demande : « Seigneur, montre-nous le Père ».

• une réponse : «  Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie. »

• Une invitation :  « vous  aussi,  soyez  des  pierres  vivantes  qui  servent  à  construire  le

Temple spirituel. »

… qui ne peut nous laisser froid ou indifférent. Jésus est cette pierre vivante qui veut

avoir besoin de chacun de nous, non pas comme un tas de cailloux amorphes ou fracassés

mais  il  nous demande d’être  comme Lui  et  avec Lui  des pierres  vivantes,  solides,bien

taillées qui vont donner un beau visage, une belle allure à nos groupes de chrétiens où

nous vivons : dans notre collège, dans nos groupes d’aumônerie, dans nos familles, dans

notre  quartier,  dans  nos  groupes  d’amis,  dans  notre  église,  dans  notre  vie

professionnelle…

Une belle invitation à entendre pour chacun de nous : être vraiment des pierres solides et

vivantes qui vont construire et donner visage à l’Eglise d’aujourd’hui …  dans le monde

d’aujourd’hui où nous vivons. A chacun de nous de relever ce défi !

Cette fête de la foi que vous vivez aujourd’hui doit bien avoir ce visage-là : chacun et

chacune vous êtes invités à être chaque jour des pierres vivantes qui donnent envie à vos

amis de devenir vivants avec le Christ. Une belle invitation !

• Une demande : « Seigneur, montre-nous le Père, cela nous suffit. ».

Elle est bien encore la nôtre aujourd’hui comme elle était celle de Philippe.         

Nous aussi, souvent, nous avons envie de faire  à Jésus cette même demande. Et Jésus

nous dirait comme à Philippe : il y a si longtemps que je suis avec toi, avec vous ; il y a si

longtemps  que  vous  fréquentez  l’évangile,  que  vous  venez  à  la  messe  et  vous  ne  me

connaissez pas ! « Celui qui m’a vu, a vu le Père. »



Depuis que tu vas au caté, à l’aumônerie, depuis que tu ouvres la Bible, depuis que tu as

appris à prier… TU NE ME CONNAIS PAS ENCORE !

Oui, les apôtres et nous aussi, ont un peu de mal à comprendre ce que Jésus veut leur

dire, Lui qui, après leur avoir lavé les pieds le Jeudi Saint leur annonce son départ, sa

mort prochaine : « Ne soyez donc pas bouleversés, je pars vous préparer une place. » 

C’est un appel à la confiance qu’il leur adresse… qu’Il nous adresse à chacun !

C’est  cela  la  foi  « faire  confiance » … sans  tout  comprendre  mais  avec  cette  grande

certitude que les mots de Jésus qui dit  à Thomas inquiet : « Moi, je suis le Chemin, la

Vérité et la Vie », sont les seuls qui viennent nous tracer le bon itinéraire pour notre vie.

• Après cette demande  « montre-nous le  Père et  cela nous suffit… »,  accueillons cette

réponse de Jésus à Thomas : « Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie. »

Est-ce bien vrai que Jésus est, au cœur de ma vie, mon CHEMIN… Celui qui me conduit

vers le Père. N’ai-je pas souvent envie de tracer mon propre chemin plutôt que de me

laisser conduire par Jésus, Lui-même… ce chemin de bonheur qui me fait connaître et

rencontrer Dieu son Père et notre Père.

Est-ce  bien  vrai  que  Jésus,  sa  Parole,  ses  gestes,  ses  regards,  ses  attitudes  sonnent

tellement justes qu’ils me tracent la route de la  VERITE vraie, celle qui ne triche pas…

celle que je veux choisir de vivre dans ma vie de tous les jours, plutôt que de me faire une

vérité parfois un peu « trafiquée. » ? A chacun de nous interroger !

Dans la Bible, « la Vérité », c’est la solidité, la fidélité. Jésus est Celui qui ne déçoit pas,

Celui sur qui je peux compter toujours.

Est-ce bien vrai que Jésus  est la  VIE au cœur de ma vie. La vie que j’ai envie de vivre

pour être contemporain de Jésus, ami de Jésus chaque jour ? Nous qui allons communier

tout  à  l’heure,  voulons-nous  vraiment  que  sa  Vie  remplisse  notre  vie.

Parce que Jésus est la Vie… chaque fois que nous viendrons communier, nous serons

débordant de vie en faisant corps avec Lui qui nous invite à faire corps avec tous nos

frères… à être solidaires !

Chers amis, gardons gravés dans nos cœurs ces mots de Lumière et de Bonheur que Jésus

nous confie comme un phare pour aller de l’avant :

« Moi, je suis le CHEMIN, la VERITE, la VIE. »

Père Michel BOURRON


